

11
月号

八野就労支援センター施設だより

きらめき No.56



トピック BBQ

コロナ禍で中止が続いた BBQ が、10月14日 久しぶりの開催となりました。お肉、おにぎり、焼きそば、デザートなどをお腹いっぱい食べ、利用者さん同士の交流も図られ、楽しい行事となりました。



はちのレンズ 紅葉

朝晩の冷え込みにより、山が赤く染まりはじめ、紅葉の気配が漂ってきました。製造系の作業場からも見ることのできる紅葉があります。深谷公園のグラウンドにあるアメリカフウの木が今年も一足早く赤く染まりました。



▲10月下旬になると、海外から日本にやってくる「ジョウビタキ」今年も施設にやってきました。「ヒッヒッ」と高い声で、屋根や電線にとまっている姿を探してみてください。



じょうほう局



お知らせ 年賀状

新年の挨拶はお任せください。印刷係では毎年、年賀状の印刷を行っています。2024年の干支は辰です。たくさんのデザインを準備しました。ご注文お待ちしております。



医務室より インフルエンザワクチン

冬はインフルエンザの流行シーズンです。効果的な予防として、流行前にワクチン接種をすることで、発症の可能性を軽減させ、発症後の重症化を防ぐことができますと言われています。主治医と相談のうえ、接種を進めてください。



活動の様子 日中活動

10月13日 就労継続B型は、作業をお休みしてリフレッシュの時間にしました。マイクロバスに乗って、関駅に行き、「ワクワク」散歩をした先には、コスモスが一面に広がっています。漢字で「秋桜」と書き、ピンクや白など色鮮やかな可愛らしい花です。視界いっぱいの青い空と緑の葉とのコントラストがとてもきれいでした。



創作活動

作業とは異なる取り組みとして、森まつりの記念パネルや、施設内のウォールアートなどの創作活動を行っています。作品はまた紹介します。乞うご期待ください！

クラブ活動

ハロウィンが近いこともあり、3つのクラブ合同で、食堂の飾り付けをして、お菓子パーティーをしました。「トリックオアトリート！」と元気よく言い、お菓子をゲットして、ハロウィンの雰囲気を楽しむことができました。



＼おたのしみ！／

11月の予定

- 11月11日 施設行事
- 11月18日 グラウンドゴルフ大会
- 11月25日 クラブ活動

＼おめでとう！／

11月の誕生日

- 岩間敦士さん 津嶋祐児さん
- 加藤弘貴さん 中谷伸也さん
- 伊藤和之さん 佐野未奈さん
- 岡田茉莉奈さん

編集後記

今年はどうな「秋」を過ごしていますか？施設では日帰り旅行に、森まつりと「イベントの秋」 BBQ が開催され「食欲の秋」創作活動による「芸術の秋」そして毎日頑張っている「仕事の秋」です。動物は冬眠に備えて秋にたくさん食べます。人間も寒い冬に向けて自然と食欲が増すようです。これに加えて、旬の美味しいものがたくさんあることから「食欲の秋」と呼ばれているようです。みなさんの色んな「秋」を聞けることを楽しみにしています。